

■ トップアスリートの滑走と指導に触れた一日

- ・さる10月19日(日)、「オリンピック強化選手と滑るスケート教室」を実施しました。
- ・当社所属の齋藤仁美選手(スピードスケートショートトラック)によるデモンストレーションと滑走指導を、宇都宮市スケート連盟スピード部・宇都宮市中央スケーティングクラブの皆さまに御協力いただきながら、賑やかに開催することができました。
- ・今回のニュースレターでは、当日の様子をご紹介します！



スケートセンターで展示しているユニフォーム・パネルの前に一枚。「ちょっと恥ずかしいです」



リンク栃木ブレックスからブレッキーも駆け付けてくれました。



デモンストレーションの様子。フォーム、ライン取り・・・やはり違います。



イベントの最後は会場を変えてジャンケン大会。大いに盛り上がりました。



参加した子どもたちに滑り方を指導。最初は壁を伝っていた子も最後は一人で滑るようになりました！

イベントに参加くださいました皆さま、ご協力くださいました皆さま、本当にありがとうございました。スケートセンターでは、施設を身近に感じていただける催しや取り組みをこれからも進めてまいります。今後ともご期待ください！